
（令和３年１１月定例会）

（ 30 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 国勢調査の結果に対する所見について

2 ． 空き家対策について

3 ． 学校と地域の結びつき強化(回復)について

4 ． 通学に関わる費用について

5 ． 地域経済の振興について

（ 30 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． 県選出衆議院議員への期待について

2 ． 特定地域づくり事業協同組合制度と地域おこし協力隊について

3 ． 故浅野俊雄氏について

4 ． 松江東高校における高大連携の取組について

5 ． 県内の高校、県立大学の入学試験について

6 ． 学校司書等による学びのサポート事業について

7 ． IT産業の振興とU・Iターンの推進について

8 ． 竹島問題について

9 ． 県民ドラマの制作意図と反響について

《　休　憩　》

（ 30 分 知事、関係部局長、教育長　）

1 ． ヤングケアラーについて

2 ． 県職員のメンタルが原因の私傷病休暇増への対応について

3 ． 県管理建物の長寿命化と必要な設備の建設について

4 ． インクルーシブ教育について

（ 30 分 関係部局長　）

1 ． 第６波に備えた対策について

2 ． 新規就農者の状況について

3 ． 燃料高騰に向けた対策について
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